

# Gaufre de Liège vs gaufre de Bruxelles



La gaufre, fleuron de la gastronomie belge, a une histoire qui remonte loin ! Et cette histoire a donné naissance à deux tradition que le monde nous envie : la gaufre de Liège et la gaufre de Bruxelles. Quelles sont les spécificités de ces deux spécialités et quelle est leur histoire ? Nous saurons tout grâce à un enquête minutieusement gourmande...

Mai Tai à la liégeoise

-

Le trio de canapés en pommes de terre gaufrées (caricoles – tête pressée – tartare de truite)

-

La gaufre au fromage (XVIII<sup>e</sup> siècle), salade, œuf à la coque, lard, légume de saison et sirop de Liège

-

Gaufre de Liège vs Gaufre de Bruxelles